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吉 田 英 司 議員（質問方法「一問一答」） 

１ ＪＲ東日本との基本協定締結に向けた取り組みについて 

２ デジタル技術を活用した窓口サービスの改善について 

  (1) 「書かない窓口システム」導入に向けた取り組みについて

  (2) 「手続きガイド」の多言語対応について 

３ 災害時の自助・共助の促進について 

４ 中学校部活動の地域移行の進捗状況について 

５ 外国人児童生徒への日本語指導川口モデルについて 

６ 学校給食の調理方式について 

７ 川口市立高等学校定時制について 

８ 全国健康福祉祭埼玉大会の開催について 

９ 幼児の教育・保育環境について 

  (1) 保育士宿舎借り上げ支援事業の利用について 

  (2) 若年者定住就労促進家賃補助金の利用について 

  (3) 保育所等の適正利用について 

10 移動販売を活用したコミュニティ等の創出について 

11 地域イベントの情報発信について 

12 川口市立医療センターについて 

  (1) 経営改善について 

  (2) 病院職員の確保について 

  (3) 未収金について 

13 中央橋架け替え事業に伴う周辺道路の交通対策について 

  (1) 周辺道路の迂回路について 

  (2) 本町ロータリー交差点への右折矢印信号機の設置について

１ 



石 橋 俊 伸 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 教育について 

  (1) 子育て支援として学校給食の段階的無償化について 

    ア １０月からの保護者負担の増額について 

    イ 新年度からの段階的無償化について 

  (2) 猛暑対策として小学校体育館に空調機を設置することに

   ついて 

  (3) 小中学生の学習支援としての無料塾を開設することにつ

   いて 

２ 危機管理対策について 

  (1) 防災計画の作成研修会の開催について 

    ア 地区防災計画について 

    イ マイ・タイムラインについて 

  (2) 内水氾濫への備えとしてマンホール内に水位計を設置す

   ることについて 

  (3) 防災士資格の若者取得者への支援について 

  (4) 避難所について 

    ア 災害時の部局間連携について 

    イ 避難所の備蓄品について 

  (5) 防犯カメラについて 

    ア 町会・自治会が提出する防犯カメラ管理規程について

    イ 設置費補助金・修繕費補助金の拡充について 

  (6) 荒川堤防の除草問題について 

３ 文化芸術振興について 

  (1) 芸術家の創作活動への支援について 

  (2) 聴覚障害者の支援システムについて 

    ア 川口総合文化センター・リリアへの設置について 

    イ 新美術館への設置について 

４ 福祉について 

  (1) ＧＰＳ端末を活用した認知症高齢者等の見守りについて

  (2) 脳脊髄液減少症について 

    ア 市民への周知について 
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石 橋 俊 伸 議員（質問方法「一問一答」） 

     イ 教職員への周知を含めた疑いのある児童生徒の対応

     について 

  (3) つながりサポーター制度について 

  (4) 発達障がい児への教育支援について 

５ 地域活性化について 

  (1) 外国人との共創を進める多文化共生センターの設置につ

   いて 

  (2) マイナンバーカードについて 

    ア マイナ保険証の利用促進について 

    イ 避難所の入所手続きの導入について 

  (3) ふるさと納税の取り組み強化について 

  (4) 市営スポーツセンターのプールにレディースデー創設に

   ついて 

  (5) 不法投棄対策として西川口地域を戸別収集モデル地区に

   することについて 
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最 上 祐 次 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 川口市立美術館について 

  (1) 美術館のコンセプトについて 

  (2) 美術館の三つのエリアについて 

２ ＪＲ川口駅舎改修について 

  (1) 改札口の変更による人の動線について 

  (2) 地域への説明について 

３ 川口市資材置場の設置等の規制に関する条例について 

４ 川口総合文化センター・リリアの休業中について 

  (1) 休業中の代替え場所案内について 

  (2) リリア所有の什器の貸し出しについて 

５ 教育について 

  (1) 校内教育支援センター「ほっとルーム」について 

    ア 「ほっとルーム」の内容について 

    イ 開始時の予算について 

    ウ 次年度以降の計画について 

  (2) 「領土・主権展示館」の利用について 

６ 安心づくりについて 

  (1) 有事の際の仮設住宅について 

    ア 応急仮設住宅の設置数について 

    イ 建設型仮設住宅の候補地について 

  (2) り災者への見舞金について 

  (3) 防災士資格の補助について 

  (4) 自主防災連絡会議について 

７ 福祉について 

  (1) 医療的ケア児の災害時避難について 

    ア 個別避難訓練について 

    イ 非常時発電設備の優先的使用について 

    ウ 避難所受付について 
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最 上 祐 次 議員（質問方法「一問一答」） 

   (2) 川口市避難行動要支援者同意者名簿の提供時期について

８ 地域の課題について 

  (1) ＳＫＩＰシティＣ１街区について 

  (2) 上青木町会内の旧マルホンの今後について 

  (3) 神根青少年野外活動広場に植樹した樹々について 

  (4) 本市ゆかりのアスリートの活躍について 
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板 橋 博 美 議員（質問方法「一括質問」） 

１ 平和首長会議加盟都市として核兵器廃絶への更なる取り組み

 について 

  (1) 被爆の実相を語り継ぎ伝え続けること 

  (2) 「核兵器禁止条約」の早期締結を求める署名の取り組み

   について 

  (3) 「川口市平和都市宣言」を周知すること 

２ 生存権を保障する上下水道事業において公的責任を果たすこと

  (1) 上下水道施設の更新及び耐震化に対する公的財政支援を

   積極的に行うこと 

    ア 上下水道施設の更新及び耐震化を保障するために財

     政支援の拡充を国に求めること 

    イ 埼玉県営水道の料金及び埼玉県流域下水道の維持管

     理負担金の改定について 

    ウ 川口市の水道料金・下水道使用料の住民負担を増や

     さないこと 

  (2) 水道料金について 

    ア 給水停止に至らなかった場合の対応について 

    イ 低所得者世帯に対する減免制度を導入すること 

３ 住み慣れた家で安心してくらせる介護・福祉制度について 

  (1) 住み慣れた家でくらし続けられる訪問介護の支援策を講

   じること 

    ア 訪問介護の基本報酬引き上げを国に求めること 

    イ 市として訪問介護事業者への一部補填など一時金で

     の支援を緊急に行うこと 

    ウ 地域密着型サービスの体制整備について 

  (2) 紙おむつ支給事業の要件を元に戻すこと 

  (3) 補聴器購入費補助制度の活用促進策について 

    ア 制度の周知や申請状況等について 

    イ 国民健康保険の特定健康診査項目に聴力検査を加え

     ること 

    ウ 制度の拡充について 
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板 橋 博 美 議員（質問方法「一括質問」） 

 ４ 児童生徒の心身の健全な発達を保障する学校給食の構築を 

  (1) 学校給食費無償化への取り組みについて 

    ア 学校給食費無償化の早期実施を国や県に求めること

    イ 学校給食費無償化に向けた本市の取り組みについて

    ウ １０月からの学校給食費保護者負担の引き上げをや

     めること 

  (2) 安心・安全で顔の見えるゆたかな学校給食を 

    ア 自校直営調理校の民間委託の見直しを 

    イ 新しい学校給食センターについて 

     (ｱ) 災害時や緊急時の対応について 

     (ｲ) 市の直営による管理運営とすること 

     (ｳ) 食物アレルギー対応食の提供について 

  (3) 栄養士の全校配置を行うこと 

５ 記録的な猛暑から住民の命を守る取り組みについて 

  (1) 生活保護制度の利用者に対し猛暑から命を守る取り組みを

    ア 市としての状況把握と対応について 

    イ 夏季加算の創設を国に求めること 

    ウ エアコン設置費用等の支援策を講じること 

     (ｱ) 国に対しエアコン設置費用を生活保護世帯に柔軟

      に支給できるよう求めること 

     (ｲ) 市としてエアコン設置・電気代補助制度の導入を

      検討すること 

  (2) 小学校体育館への空調機設置を急ぐこと 

    ア 体育館を使用した授業等への影響について 

    イ 空調機設置に対する市の考え方について 

６ 赤芝新田地区内の生活道路の安全対策について 
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木 岡 たかし 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 川口駅への中距離電車停車に伴う駅舎等の建替えについて 

  (1) そもそも川口駅への中距離電車停車の目的とは 

  (2) 混雑緩和と人を集める施策は矛盾しないか 

  (3) 「さらなる選ばれるまち」について 

  (4) 川口駅の乗車人員に関する記載について 

  (5) 上野東京ラインが川口駅に停車する頃には人口減少して

   いる可能性について 

  (6) 川口駅の混雑緩和に関する検証について 

  (7) 最近の川口駅の状況について 

  (8) 川口駅周辺にさらに人を集めることについて 

    ア 「①居住者や利用者の更なる利便性の向上」について

    イ 「②東京都への通勤者等のまちなか居住の推進」に

     ついて 

    ウ 「③市内外から駅周辺に訪れる関係人口の拡大」に

     ついて 

    エ 低未利用の公有地の活用や官民連携の下での「優良

     な住宅の整備促進」について 

    オ 川口駅周辺にさらに人を集めて混雑緩和は実現でき

     るのか 

  (9) 交通結節機能の強化について 

    ア バスネットワークにおける波及効果について 

    イ 川口駅がいっそう混雑しないか 

    ウ 交通不便地の解消こそ必要ではないか 

  (10)川口駅周辺に人口を集中させる目的について 

  (11)川口市の財政への影響について 

  (12)埼玉高速鉄道線の活用を 

  (13)川口駅への中距離電車停車に伴う他地区への波及効果に

   ついて 

  (14)事業費の費用負担について 

    ア 事業費総額が今後さらに増大する確定的事情について

    イ ＪＲ東日本側の費用負担は期待できるのか 

  (15)税金の使い方を見直すべき 
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木 岡 たかし 議員（質問方法「一問一答」） 

 ２ 部活動の地域移行・有料化について 

  (1) 義務教育における部活動の位置づけについて 

  (2) 部活動の地域移行の目的について 

  (3) 部活動の地域移行の時期について 

  (4) 部活動の地域移行後の将来像について 

  (5) 部活動の地域移行における生徒指導上の責任について 

  (6) 部活動の地域移行における指導者の労働者性について 

  (7) 部活動の地域移行における指導者に教員がなる場合につ

   いて 

  (8) 部活動の地域移行における指導者の資格などについて 

  (9) 事実上の部活動の有料化について 

  (10)事実上の部活動が有料化となることの市教委の認識につ

   いて 

  (11)事実上の部活動が有料化になった場合の支援策について

  (12)地域移行が難しい部活動について 

  (13)地域移行が難しい部活動の継続について 

  (14)地域移行に伴う活動場所の確保について 

  (15)吹奏楽部などの高価な道具を必要とする活動について 

３ 川口市立医療センターの将来を見据えた建替えについて 

  (1) 将来的な建替えのスケジュール感について 

  (2) 将来的な建替えに向けて初期研修医の定員拡大の検討を

  (3) 将来的な建替えに向けて全病床の個室化の検討を 

４ 学校給食の充実と給食費の無償化を 

  (1) 給食費単価の引き上げによる給食内容の変化について 

  (2) 学校給食費の無償化を 

５ 市民が安心して暮らせる水道料金・下水道使用料に 

  (1) 水道料金等にかかわる審議会への諮問について 

  (2) 市民生活を守る水道料金等とすべき 

６ 県内・市内のＰＦＡＳ（有機フッ素化合物）の現状と検出原

 因について 
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木 岡 たかし 議員（質問方法「一問一答」） 

 ７ 災害対策について 

  (1) 川口市においても早急に内水氾濫に特化したハザードマ

   ップの作成を 

  (2) 市保有の備蓄品の大幅な増強を 

８ 川口駅西口の便利な場所に新たなエレベーター設置を 

９ 東川口駅前行政センターの稼働状況・旧戸塚支所跡地の利活

 用について 

  (1) 東川口駅前行政センターの現在の稼働状況と今後の見通

   しについて 

  (2) 駐車場の出入り口について 

  (3) 旧戸塚支所跡地の利活用について 
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関   裕 通 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 火災・災害等において必要な整備について 

  (1) 高速道路上での車両火災等の消火活動について 

    ア 現在の消火活動について 

    イ 水槽車の配備について 

  (2) 消防職員の増員に対する市の考えについて 

  (3) 訓練環境の整備について 

  (4) 経年劣化した防火水槽の維持管理について 

  (5) 火災後の建築物の対応について 

２ 水道行政について 

  (1) 水道水における有機フッ素化合物「ＰＦＡＳ」について

    ア 国内の状況について 

    イ 本市の状況と結果の公表について 

  (2) 安全でおいしい水を供給することについて 

    ア 老朽管の状況について 

    イ 更新計画について 

３ 教育行政について 

  (1) 学びの多様化学校の設置に向けた現状について 

  (2) 未来を見据えた高等学校の在り方について 

４ 川口市立医療センターでのマイナンバーカードの申請受付に

 ついて 

５ 「大きな声で川口が大好きだと叫んでみませんか川口プライ

 ド条例」に関連した取り組みについて 

６ 南平公民館・南平文化会館について 

  (1) これまでの修繕の状況について 

  (2) 建替えについて 

６ 



福 森 悦 子 議員（質問方法「一問一答」） 

１ ＳＤＧｓ未来都市の今後の取り組みについて 

  (1) ＳＤＧｓ未来都市計画の進捗状況について 

  (2) 推進課設置について 

  (3) 特設サイトについて 

  (4) ＳＤＧｓ週間の取り組みについて 

  (5) ユネスコスクールの加盟について 

２ 教育について 

  (1) 学びの多様化学校設置について 

    ア 調査の声について 

    イ 本市が目指す学びの多様化学校の概要について 

  (2) 日本語指導が必要な外国人児童・生徒の音声教材の利用

   について 

  (3) 災害時、小中学校児童・生徒の頭部を守ることについて

３ 保育事業について 

  (1) こども誰でも通園制度について 

  (2) 外国籍の保護者への対応について 

４ 福祉について 

  (1) ヒアリングフレイルチェックについて 

  (2) 医療的ケア児の支援について 

  (3) 保護司の面接場所の確保について 

５ グリーンセンター再整備事業について 

  (1) 第２工区について 

  (2) ミニ鉄道の延伸について 

  (3) ナイトガーデンについて 

  (4) 今後の再整備事業について 

６ 市民の利便性向上について 

  (1) ＡＥＤ設置場所の見直しについて 

  (2) 家庭系ごみ自己搬入のインターネットによる受付について

  (3) 新たなパスポートセンターの設置について 
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福 森 悦 子 議員（質問方法「一問一答」） 

 ７ たたら祭りの流し踊りについて 

  (1) 町会からの参加人数の推移について 

  (2) 流し踊りの参加者のタイムスケジュールについて 

８ 県水の値上げについて 

  (1) 本市への影響について 

  (2) 市民への周知について 

  (3) 県へのはたらきかけについて 
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前 原 博 孝 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 拉致問題について 

  (1) 国への要望について 

  (2) 在京大使館へのダイレクトメールの発送について 

２ 小学校・中学校について 

  (1) 水泳授業の通年化について 

  (2) 適正規模・適正配置について 

３ 今後のコミュニティバスの直営化について 

４ 「映像のまち川口」について 

  (1) ＳＫＩＰシティ国際Ｄシネマ映画祭の成果について 

  (2) 映像関連産業における女性の活躍について 

５ 停止線等再塗布に係る権限の移譲について 

６ 川口市市産品フェア２０２４について 

７ 「鳩ヶ谷ソース焼きうどん」の全国発信について 

８ 「ベーゴマ」のギネス挑戦について 

９ 地域の問題について 

  (1) 新郷東部第２土地区画整理事業について 

    ア 辰井川の整備について 

    イ 都市計画道路東本郷榛松線の整備について 

  (2) 新郷西沼公園内野球場の防球ネット設置について 

  (3) 新郷南小学校の防球ネット設置について 

  (4) 江戸袋公園のパーゴラ設置について 

８ 



飯 塚 孝 行 議員（質問方法「一括質問」） 

１ 土地区画整理事業について 

  (1) 各土地区画整理事務所における職員の増員について 

    ア 増員された職員数について 

    イ 令和７年度の必要増員数について 

  (2) 民間事業者を活用した土地区画整理事業について 

  (3) 土地区画整理事業特別会計予算に係る財源更正について

    ア 国費等の減額分を財源更正した例について 

    イ 補正予算の議案提出時期について 

  (4) 財務省用地の活用について 

    ア 各事業地内にある財務省用地の面積について 

    イ 購入した財務省用地の面積について 

    ウ 今後の財務省用地の購入予定について 

  (5) 住民説明会の開催について 

２ 新郷東部第２土地区画整理事業について 

  (1) 終了年度について 

  (2) 県道さいたま草加線について 

    ア 土地区画整理事業の事業計画変更について 

    イ 事業計画変更の工程について 

    ウ 移転の少ない換地計画について 

９ 



坂本 だいすけ 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 学力・学習状況調査について 

  (1) 全国学力・学習状況調査による本市の平均正答率について

  (2) 埼玉県学力・学習状況調査の本市の平均正答率について

  (3) 小学校低学年基礎学力定着度調査の平均正答率について

  (4) 分析結果に基づく指導と成果について 

  (5) ＣＢＴなど調査の状況について 

  (6) アンケート調査について 

２ 教育に係る状況について 

  (1) 中学校における進路指導について 

    ア 私立高校へ偏差値データを示す塾の相談に代わる進

     路指導は行っているのか 

    イ 私立高校へ偏差値ではないデータで進路相談はどの

     ように行っているのか 

    ウ 私立高校に示すことの出来るデータについて 

  (2) ＰＴＡ活動の存在について 

    ア 卒業式のＰＴＡ会長の挨拶がなくなったのはなぜか

    イ ＰＴＡ組織がなくなった数は 

    ウ 学校教育においてＰＴＡ組織は必要か必要でないか

     お考えを 

  (3) 部活動の地域移行について 

    ア 現行の学習指導要領と中央教育審議会の答申について

    イ スポーツや文化活動に格差は生まれないか 

    ウ 地域移行の見通しについて 

  (4) 働き方改革について 

    ア 現場や保護者・地域の混乱を認識しているか 

    イ 働き方改革に対する考えは 

    ウ 子どもが優先ではないのか 

    エ 円滑に進める工夫は 

３ 不登校の現状と対策について 

  (1) 本市の小中学校の不登校児童生徒の数は 

  (2) 学校に戻ることを前提にしない方針について 

  (3) 学校に行くことの意義について 
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坂本 だいすけ 議員（質問方法「一問一答」） 

   (4) 解消のための具体的な方策について 

４ 教育センターについて 

  (1) 年次研修増加に伴う場所の確保は 

  (2) 充実した研修内容となっているか 

  (3) 教育センター建設の意向は 

  (4) 具体的取り組みについて 

  (5) 当面夜間中学校との併用は研究されたか 

５ スポーツ施設の利用について 

  (1) 青木町公園総合運動場野球場の改修について 

    ア 人工芝の張替えについて 

    イ スタンドベンチ等の設備改修について 

    ウ 防球ネットの張替えについて 

  (2) 中学校サッカー大会の利用について 

    ア 青木町公園総合運動場陸上競技場について 

    イ 市立高校の人工芝グラウンドについて 
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荻 野   梓 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 防災について 

  (1) 浸水対策について 

  (2) 電柱に明示されている浸水深ラインの変更について 

２ 「川口市子どもの遊び推進条例」制定を受けて 

  (1) 杉並区の取り組みを例とした公園利用のルールについて

    ア 本市の現在のルール 

    イ 今後の進め方 

  (2) 公園でのたばこ問題について 

  (3) 遊びの必要性及び重要性の理解の促進に向けた意識啓発

   動画について 

３ インクルーシブ社会の実現を目指した「合理的配慮」について

  (1) スクリーンリーダーに対応した文書作成について 

  (2) ウェブアクセシビリティの検査について 

  (3) 排泄障害がある方の公衆浴場・プールの利用について 

    ア 公衆衛生の観点から 

    イ 障害者差別解消法の観点から 

  (4) 段差識別シートの設置について 

４ 放課後児童クラブについて 

  (1) 長期休業期間中の開室時間について 

  (2) 上の子の下校時間に下の子と降室することについて 

５ 多胎児家庭支援について 

  (1) 多胎児育児支援教室「さくらんぼの会」について 

    ア 事業終了の経緯 

    イ 現在と今後の支援 

  (2) 産前産後ヘルパーについて 

  (3) 多胎児家庭移動支援について 

  (4) 情報をとりまとめて発信することについて 

６ 「埼玉県困難な問題を抱える女性支援基本計画」を受けて 

  (1) 本市独自の基本計画の策定について 
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荻 野   梓 議員（質問方法「一問一答」） 

   (2) 関係機関と連携した相談支援体制について 

  (3) 行き場のない子どもたちを生み出さないための取り組み

   について 

  (4) 市営住宅入居における優遇措置について 

７ 犯罪被害者等への支援について 

８ 介護人材不足の解消に向けた現在の取り組みについて 

９ 自転車フレンドリーな街へ 

  (1) 自転車通行空間上の路上駐車について 

  (2) スポーツ自転車が映える自転車ラックの設置について 

  (3) サイクルツーリズムによる地域振興について 

10 誇れる街路樹を育むために 

  (1) 桜や銀杏等の樹木管理について 

  (2) 二次元コード入りネームプレートの掲示について 

  (3) クラウドファンディングの活用について 

11 「川口市資材置場の設置等の規制に関する条例」について 

  (1) 立入検査および指導状況について 

  (2) 条例改正について 
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牛 嶋 宏 一 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 本市のまちづくりについて 

  (1) ＪＲ川口駅の中距離電車停車に向けた基本協定の内容に

   ついて 

  (2) 川口駅東口バスターミナルと旧そごうビルの一体的な課

   題解決の取り組みについて 

  (3) 鳩ヶ谷庁舎改修について 

    ア 改修工事の内容を含む保健所移転のスケジュールに

     ついて 

    イ 前川の現川口市保健所の今後の活用方法について 

    ウ 保健所機能の拡充について 

  (4) 道の駅「川口・あんぎょう」の今後の取り組みについて

２ 物価高騰対策について 

  (1) 住宅改修資金助成金制度の拡充について 

  (2) 浄化槽の維持管理費への補助金制度の創設について 

  (3) 公契約について 

    ア 公契約の現状について 

    イ 公契約条例の制定について 

３ ＤＸ推進について 

  (1) 「書かない窓口」について 

  (2) 「行かない窓口」について 

  (3) 町会・自治会活動のデジタル化について 

４ 防災について 

  (1) 住宅の耐震改修補助金制度の拡充について 

  (2) 災害用トイレトレーラーの導入について 

  (3) 外国人防災リーダーについて 

５ 自転車の交通安全について 

  (1) 自転車用ヘルメットの購入助成事業について 

  (2) 交通安全啓発と対策について 

    ア 全市民向けの「スケアード・ストレイト」について

    イ 市内通学路の危険個所の点検について 

    ウ 点検結果を踏まえた交通安全対策について 
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牛 嶋 宏 一 議員（質問方法「一問一答」） 

 ６ 子育て支援について 

  (1) 産後ドゥーラの活用と人材養成の一体的な支援について

  (2) 子ども医療費の現物給付の上限について 

  (3) プレーパークの設置について 

７ 高齢者と障がい者等の支援について 

  (1) 移動販売を活用した事業について 

  (2) 「障がい者施設入館届」等の事前提出による入館方法に

   ついて 

８ コンビニエンスストアとの協力について 

  (1) ＡＥＤ設置について 

  (2) フードドライブ事業について 

９ 地域公共交通について 

  (1) コミュニティバスの再編について 

  (2) バス以外の移動手段について 

    ア シェアサイクルの活用について 

    イ デマンドタクシーの導入について 

  (3) 次世代型路面電車の導入について 

10 教育について 

  (1) 肢体不自由児の特別支援学校について 

  (2) 給食について 

    ア 給食センターの今後について 

    イ 給食配膳室の労働環境改善について 

  (3) 外国人への日本語と日本文化教育について 

    ア 夜間中学校での取り組みについて 

    イ 日本語教室での取り組みについて 

11 救急搬送患者の選定療養費について 

12 神根地区の下水道本管の整備について 
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松 本 英 利 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 川口市民へのスポーツの振興について 

２ 青木町公園総合運動場に冬季限定スケートリンクを設置する

ことについて 

３ 災害時に避難所となる小学校体育館にＬＰガスを燃料とする

空調機器導入について 

４ 消防団第１支団第２分団車庫の建替えについて 

５ 新庁舎２期棟の建物形状による影響について 

６ 旧栄町公民館跡地の利活用について 

７ 川口駅周辺まちづくりビジョンについて 

  (1) 川口駅周辺まちづくりに関する連携協定について 

(2) 川口駅東西口のペデストリアンデッキの夜間照明について

(3) 川口駅西口の喫煙所改修の進捗状況について 

(4) 暑さ対策としてドライミストの設置について 

(5) 六間通り線の街路整備事業について 

ア 計画的な街路整備事業の在り方について 

イ 事業進捗を管理する計画書の作成について 

ウ 街路整備事業に必要な予算について 

エ 権利者に対する説明会について 

オ 用途地域の変更について 
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池 田 け い 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 救急体制について 

  (1) 救急隊を増やすことについて 

  (2) 救急車の適正利用の取り組みについて 

２ 治安改善に向けた取り組みについて 

  (1) 体感治安の改善に向けた取り組み方針の策定について 

  (2) 防犯カメラ付き清涼飲料水自動販売機の設置について 

  (3) 犯罪防止につながる表記等の統一的なデザインの作成に

   ついて 

３ 不法投棄対策について 

  (1) 新しく実施している不法投棄対策の成果について 

  (2) 川口市公式ＬＩＮＥへの不法投棄報告機能の追加について

  (3) 看板デザインの新規追加について 

４ ふるさと納税の活性化について 

  (1) ふるさと納税寄附額を増やす取り組みについて 

  (2) 体験型ふるさと納税返礼品の拡充について 

５ 学校体育館の空調機について 

  (1) 小学校体育館への空調機の設置について 

  (2) 中学校に設置された空調機の外部団体への貸し出しにつ

   いて 

６ 不足している教員について 

  (1) 「欠員等対応非常勤講師」制度の活用効果について 

  (2) 不足している教員を補充するにあたっての現状の課題に

   ついて 

  (3) 課題を踏まえた今後の教員不足解消に向けた取り組みに

   ついて 

７ 学校給食費の保護者負担増額分を引き続き公費負担とするこ

 とについて 
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池 田 け い 議員（質問方法「一問一答」） 

 ８ 川口市奨学資金貸付制度における連帯保証人の設定について

９ 御成坂公園の看板の修繕を県に要請することについて 

10 介護保険事業者への行政処分について 

  (1) 行政処分を受けた事業者に対する再発防止策について 

  (2) 介護事業者全体への再発防止策について 

11 障害者の入所施設等について 

  (1) 新たな入所施設等の整備支援策の検討状況について 

  (2) 入所施設の待機者に対するグループホームの利用促進に

   ついて 

  (3) 議案第１１１号「令和６年度川口市一般会計補正予算（

   第２号)」で新たに整備する施設について 

12 スケッター事業の効果について 
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